

## Le premier rapport sexuel chez le jeune garçon - 1/1

**Le premier rapport sexuel chez le garçon n'est pas ressenti de la même façon que chez une fille...**

Chez le garçon, même si cela paraît plus simple et souvent peu ou pas douloureux, certains peuvent être angoissés par ce premier rapport.

Car si le garçon est réputé mieux connaître le fonctionnement de son corps et du plaisir par la masturbation qu'il pratique généralement depuis plusieurs années, il n'en demeure pas moins que ces premiers rapports peuvent être décevants.

La montée de son désir va en effet dépendre cette fois-ci d'une autre personne, de la peur de ne pas satisfaire sa partenaire, de ne pas "se sentir à la hauteur".

Et cette relation nouvelle et tant attendue va souvent provoquer une précipitation qui va aboutir à une éjaculation avant d'avoir véritablement commencé.

C'est normal, et le garçon apprendra au fur et à mesure de ses rapports à retarder son orgasme et à prendre conscience du désir de sa partenaire et du sien pour arriver à une relation équilibrée.